



## Jungsenior\*innen-Wanderung am 24 Oktober 2024

Am Donnerstag, den 24.10.24 machten sich 13 JungseniorInnen zu der letzten Wanderung in diesem Jahr auf. Start war am Bahnhof in Retzbach. Von hier aus ging es linksmainisch durch Wald und freies Feld. Auf dieser Freifläche hatte man einen schönen Blick auf die andere Mainseite zum Saupurzel über die sich herbstlich färbenden Weinberge und Wälder.

Über die Hohe Wart, einer Rast auf halber Strecke und am Jüdischen Friedhof in



Laudenbach vorbei, führte der Weg an den Main, dem wir bis Karlstadt folgten. Bei Kaffee und leckerem Kuchen klang die Wanderung aus, bevor es mit dem Zug wieder zurück nach Veitshöchheim ging.